

Obst- und Gartenbauverein Stuttgart-Rohracker e.V.



Vereinspost April 2018

Liebe Mitglieder und Gäste des OGV Rohracker!

Maifest – Freitag, 27. April

Der Gewerbe- und Handelsverein Hedelfingen-Rohracker e.V. lädt sehr herzlich zum Maifest in die Rohracker Kelter, Sillenbacher Str. 10, ein. Um 18.30 Uhr eröffnet Michael Weber, Vorstand des GHV, das Maifest. Die Kinder der Tiefenbachschule begrüßen die Gäste mit Liedern und der 1. Musikverein Hedelfingen-Rohracker spielt auf. Für Kinder hat die WG Rohracker auf dem Kelterplatz ein Kinderprogramm organisiert.



Weinwanderweg – Sonntag, 13. Mai (Muttertag)

Die Weingärtnergenossenschaften Hedelfingen und Rohracker laden ein zum Weinwandertag am Muttertag. Dieses Jahr wird die Hedelfinger Runde gelaufen. Start ist um 11 Uhr am Emma-Reichle-Heim, Rohracker Str. 172 mit einem Grußwort unseres Bezirksvorstehers Kai Freier und einem Platzkonzert des 1. Musikvereins Hedelfingen-Rohracker. Danach geht es über das Gewann Dürrbach vorbei am Vereinsgarten des OGV Hedelfingen. Zum Schluss wartet die Kelter in Hedelfingen auf Ihren Besuch.

Terminvorschau

- 2. Juni – Juni Riss und Juni Knipp**
- 23. Juni – Sommerfest**
- 8. Juli – Tagesausflug ins Elsass,**
Nähere Informationen erhalten Sie mit der nächsten Post

→ Bitte wenden!

Garteninformationen

Rasen mähen

Rasenflächen, in denen Blumenzwiebelpflanzen wie z.B. Krokusse, Tulpen, Narzissen u.ä. sich befinden, sollten erst abgemäht werden, wenn die Blätter vergilben. Den Zwiebeln werden sonst wertvolle Nährstoffe entzogen und die Zwiebeln können im Boden nicht ausreifen.

Regentonnen

Strenge Fröste sind nicht mehr zu erwarten. Die Regentonnen können wieder aufgestellt werden. Regenwasser ist kostbares Nass zum Nulltarif.

Dahlien und Canna

Im Keller überwinterte Wurzeln nicht vergessen. Sie können jetzt wieder eingepflanzt werden.

Rundgeschaut: Feinde der Kirschessigfliege entdeckt

Die Schweizer Forschungsanstalt Agroscope hat Fressfeinde der Kirschessigfliege identifiziert. Mit Hilfe dieser Feinde könnte der Schädling bekämpft werden. Einer der identifizierten Fressfeinde ist der Gemeine Ohrwurm.

Forscher der Schweizer Einrichtung Agroscope haben eine Methode entwickelt, mit der Erbsubstanz der Kirschessigfliege im Magen von Fressfeinden nachgewiesen werden kann. Bisher war kaum bekannt, welche Fressfeinde die Kirschessigfliege hat. Mit der neuen Methode konnten

Agroscope-Forscher herausfinden, dass Ohrwürmer, Spinnen, Raubwanzen und einige Kurzflügler die Kirschessigfliege gefressen haben. Die Methode soll nun dazu beitragen, dass weitere Fressfeinde gefunden werden. Diese könnten dann besser geschützt oder gezielt gefördert werden, um die Kirschessigfliege zu bekämpfen.



Eingewanderter Schädling

Die Kirschessigfliege (*Drosophila suzukii*) ist eine eingeschleppte Essigfliegenart, die große Schäden in der Landwirtschaft verursacht. Sie kann unbeschädigte, reife Früchte und Beeren angreifen, indem sie ihre Eier darin ablegt. Solche Früchte verfaulen schnell und können nicht mehr vermarktet werden.

Autor: Agroscope

Soweit für heute. Ich wünsche Ihnen einen guten Start in den Frühling und in das Gartenjahr und freue mich, Sie an einer der kommenden Veranstaltungen begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen
Dorothee Veith